Sigue violenta la lucha anticomunista de Polonia

Viena, Dic. 16 (UPI). Soldados polacos, en algunos ca-sos apoyados por vehículos blindados, fueron moviliza-dos para retomar las fábricas, astilleros y minas de carbón, ocupadas por los desafiantes miembros de la Organización Sindical Independiente Solidaridad. No hubo informaciones sobre muertos, pero según fuentes diplomáticas, citadas por una radio de Viena, unas 5.500 personas habían sido arrestadas y 40 habían resultado heridas durante un enfrentamiento de solda-

resultado heridas, durante un enfrentamiento de soldados contra manifestantes.

Oficialmente no se dio cuenta de heridos o muertos, pero en París, un prominente dirigente sindicalista dijo que le habían unformado que los diplómáticos franceses en Varsovia indicaron que nueve personas habían resul-

tado muertas, incluyendo dos en la ciduda succencia.

tal de Wroclaw.

El jefe de la Confereración Democrática del Trabajo de Francia, Edmond Maire, dijo que se enteró de las muertes a través del primer ministro francés Pierre Mauroy, cuya información vino de diplomáticos en Po-

Maire, también manifestó, que el primer ministro había dicho que unas 45.000 personas habían sido arres-

Un comunicado de los dirigentes de Solidaridad, escondidos en Varsovia, declararon que unas 49.000 perso-nas habían sido arrestadas, pero no se confirmó esta in-



EN LA CASA BLANCA. Washington, Dic. 16 (AP). El presidente Ronald Reagan se entrevista con el cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado del Vaticano, con quien discu-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Costa Rica no aceptará atropellos sandinistas

San José, Costa Rica, Dic. 15 (AP). El Ministro de Seguridad Pública, Ar-nulfo Carmona, 'advirtió que el gobierno de Costa Rica no permitirá que ciudadanos que viven en la zona fronteriza con Ni-caragua "sean victimas caragua "sean víctimas de un régimen de terror".

"Queremos que se nos respete como nosotros respetamos a los vecinos y no permitiremos que los cos-tarricenses sean intimidados o detenidos sin ningu-na razón", declaró el mi-

El funcionario hizo referencia a la detención, la semana pasada, de tres campesinos costrarricen-ses que se hallaban traba-jando en Conventillos, territorio de Costa Rica, y que fueron llevados bajo amenazas hasta Rivas y Cibalsa, Nicaragua, para ser interrogados sobre la presunta existencia en la zona de campesinos de elementos contrarrevolu-

cionarios. También mencionó la reciente detención, en Barra del Colorado, de un grupo de pescadores cos-tarricenses por parte de las autoridades nica-ragüenses.

Comunistas de Italia contra "ley" en Polonia

Estrasburgo, Francia, Dic. 16 (AP). El Secretario General del Partido Comunista italiano, Enrico Berlinguer, dijo hoy que intentará "ponerse en contacto" con dirigentes comunistas de países del "bloque oriental" a fin de manifestarles su procumanifestarles su preocu-pación por los recientes acontecimientos en Polo-

"No consideramos que los acontecimientos (en Polonia) son un asunto puramente doméstico", dijo Berlinguer, que se en-cuentra aquí para asistir a un debate del Parlamento

El dirigente comunista italiano manifestó que "lamentablemente" era

mentos comunicarse con "la gente en el poder" en Polonia, pero que su parti-do "continuará expresando su opinión a los líderes del partido Comunista en la Unión Soviética".

Condena ley marcial

Berlinger agregó que el Partido Comunista de su país "condena la Ley Marcial impuesta el pasado fin de semana en Polonia, los arrestos efectuados y la supresión de los derechos democráticos".

Una intervención mili-tar, por parte de "una po-tencia externa" resulta inaceptable, y su partido

Pasa a la página 61



REZA POR POLONIA. Gdansk, Polonia, Dic. 16 (AP). Una mujer, de rodillas frente a una iglesia católica, ora por Polo-nia, tras escuchar el sermón de un cardenal. La foto fue to-mada de una transmisión de TV. de la Cadena NBC.

Hallan restos de 25 campesinos en Guatemala

Guatemala, Dic. 16 (Latin-Reuter). Los cadáveres de 25 campesi-nos fueron encontrados ayer en una hondonada de Totonicapán, a unos 180 kilómetros de aquí, dijo hoy la policía guatemalte-

un vocero policial informó que todos los cuer-pos presentaban impactos de bala, pero que no de bala, pero que no existía pista alguna para descubrir la identidad de los asesinos.

Mientras tanto un grupo previamente desconocido y autodenominado Comité de Resistencia Popular (CRP), se adjudicó la res-ponsabilidad de haber da-do muerte ayer al rector de la Universidad de San

Pasa a la página 61



ALTURAS DE GOLAN. Kuneitra, Dic. 16 (AP). Dos soldados israeles permanecen apostados al Oeste de Kuneitra, mientras son observados por efectivos de las fuerzas de paz de las Naciones Unidas.

Subversivos miembros de "Derechos Humanos"

Santiago de Chile, 16 Dic. (AP). Dos miembros de la Comisión chilena de Derechos Humanos fueron encarcelados por un fiscal Militar que investiga pre-suntas actividades sobversivas de los acusados, uno de los cuales, según de-nunció hoy la Comisión,

Los acusados son Germán Molina, secreta-rio de Asuntos Nacionales de la institución, y Pablo Fuenzalida, encargado de Asuntos Provinciales. Ambos fueron arrestados por agentes de seguridad el jueves pasado y el go-bierno los acusó de estar vinculados con activida-des subversivas. Con ellos fueron encar-

celados también, el economista Sergio Aguilo, y el abogado Eugenio Díaz, así como Ramón Pina y Raúl Reyes Suzurte, según los informes.

Los dos últimos fueron

Pasa a la página 30

Mitterrand condena la Ley Marcial de Polonia

París, Dic. 16 (Latin-Reuter). El presidente francés Francisco Mitterrand condenó hoy enérgicamente lo que llamó la pérdida de las libertades públicas e individuales en

En una declaración al gabinete francés, Mi-terrand dijo: "Ya sean consecuencia de las presiones externas o de la opresión interna, la pérdida de las libertades públi-

duales es condenable y de-ben, a causa de esto, ser condenadas clara, vigoro-sa y constantemente".

El presidente, cuya declaración fue entregada

a los periodistas, luego de la habitual reunión sema-nal de gabinete, notó que la libertad sindical y de expresión adquiridas recientemente en Polonia fueron cuestionadas y que Pasa a la página 61

Senado EU aprueba ley de ayuda al exterior

Washington, Dic. 16 (AP). El Senado aprobó hoy un proyecto de Ley de Ayuda al Exterior por dos años por la suma de 11.400
millones de dólares, al
tiempo que negociadores
de ambas Cámaras terminaban de dar forma a un proyecto de ley para re-caudar una suma similar en un año que estaría destinada a la ayuda exterior y sus programas vinculados.

El proyecto de ayuda para dos años, aprobado por el Senado, en votación de 55-42, aprueba la de-manda del presidente Re-agan de levantar la prohibición de ayuda a Pa-kistán, Chile y Argentina,

pero no contempla la peti-ción presidencial de levantar la prohibición de ayu-da a Angola, aprobada en

El proyecto de ley, que contempla 5.700 millones para el año fiscal de 1982 y otra cantidad similar para el de 1983, fue enviado a la Cámara para su aproba-

Cámara para su aproba-ción.

El proyecto destinaría 1.000 millones cada año para ayuda militar, 4.200 millones para ayuda económica y 500 millones para otros programas, entre los que se incluyen el del Cuerpo de Paz. Pero el Congreso tendrá que apro-Congreso tendrá que apro-bar diferentes proyectos

Pasa a la página 30

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 61).



bol, el próximo año.

The supposite of the